

6/10 子どもの健全な育成を願って

西田布施公民館で『青少年健全育成町民会議』が開催され、総会や小・中学生による作文発表が行われました。また、社会全体で解決すべき問題の一つとして『児童虐待』をとりあげた朗読劇を行い、いち早い通報の大切さを呼びかけました。

会議前には、柳井保護区保護司会田布施地区と町更正保護女性会のみなさんが、7月1日から始まる『社会を明るくする運動』の強調月間に先立ち、総理大臣からのメッセージを伝達されました。



5/24 松村邦洋さんもPR！

先日、『たぶせふるさと応援大使』を任命されたタレントの松村邦洋さんが、町長を訪問されました。

松村さんは、帰郷されたタイミングでたぶせふるさと応援大使の就任挨拶を兼ねて来庁され、町長とともにふるさとである田布施町での思い出話を花を咲かせていました。

今後も、今まで以上に田布施町のPRをしていくと意気込みを語っておられました。



まちのできごと

Tabuse Town News



6/15 瑞宝双光章を受章

平成29年春の叙勲で、櫻井^{なりよし}済美さんが『瑞宝双光章』を受章されました。

櫻井さんは、昭和45年に小学校教諭として奉職された後、校長、教育事務所所長などを歴任され、長年にわたり子どもたちと真摯に向き合ってきたことが今回の受章につながりました。

櫻井さんは現在、行政相談員、教育委員として、引き続き地域のために取り組んでおられます。



6/13 永きにわたる活動を感謝

元行政相談員の才田信代さんに、総務大臣から感謝状が贈られました。

才田さんは、平成13年6月1日付で行政相談員を委嘱されて以来、15年10カ月の永きにわたり地域の身近な相談相手として行政と地域住民を結ぶ活動をされてきました。

才田さんは、平成25年に総務大臣表彰も受賞されています。

